



AVIS DE CONSULTATION A LA DEMANDE DE COTATION N°003/DC/CNE/CIPM-MINRESI/2024 DU 2.2.2024...2024 RELATIVE A L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION DU MATERIEL INFORMATIQUE POUR LE COMPTE DU CENTRE NATIONAL D'EDUCATION (CNE)

1. Objet

Le Chef du Centre National d'Education (CNE) lance un avis de consultation relatif à l'acquisition et l'installation du matériel informatique pour le compte du CNE.

2. Prestations

Les prestations de la présente consultation, sont définies dans les spécifications techniques du dossier de consultation.

3. Participation

La participation à la présente consultation est ouverte à égalité des conditions aux entreprises de droit camerounais exerçant dans le domaine.

4. Financement

Les prestations, objets de la présente consultation, sont financées par le Budget d'investissement public du CNE de l'exercice 2024, sur la ligne d'imputation 220400.

5. Délai d'exécution

Le délai d'exécution est fixé à un (01) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer la prestation.

6. Allotissement

Les prestations objet du présent avis de consultation sont constituées d'un seul lot.

7. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel est d'un montant de dix millions (10 000 000) Francs CFA.

8. Consultation et retrait du Dossier

Le dossier de consultation peut être obtenu au MINRESI, Direction des Affaires Générales, Service des Marchés (bâtiment principal), BP 1457, téléphone 222 23 24 42, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public de la somme non remboursable de vingt-cinq mille (25 000) francs CFA.

9. Dépôt des Offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires, dont un original marqué comme tel et six (06) copies, devra parvenir à la Direction des Affaires Générales, Service des Marchés (bâtiment principal), BP 1457, téléphone 222 23 24 42, au plus tard le 29.08.2024 à 14 heures et devra porter la mention :

« AVIS DE CONSULTATION A LA DEMANDE DE COTATION N°003/DC/ CNE/CIPM-MINRESI/2024
DU 2.2.2024 RELATIVE A L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION DU MATERIEL
INFORMATIQUE POUR LE COMPTE DU CENTRE NATIONAL D'EDUCATION (CNE) » « A n'ouvrir
qu'en séance de dépouillement »

10. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre vingt dix (90) jours, à compter de la date de l'ouverture des offres.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en une fois le 02.09.2024 à partir de 15 heures par la Commission de Passation des Marchés dans la salle de réunions du MINRESI.



Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à la séance de ladite ouverture.

12. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission de deux centmille (200 000) francs CFA établie par une banque ou une compagnie d'assurance agréé par le Ministère en charge des Finances.

La caution est valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

13. Analyse et attribution du marché

L'évaluation des offres se fera en trois étapes :

Première étape : vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire ;

Deuxième étape : évaluation technique des offres administrativement conformes ;

Troisième étape : vérification des offres financières des Soumissionnaires dont les offres ont été reconnues techniquement et administrativement conformes.

14. Critères éliminatoires;

- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative 48 heures après l'ouverture des plis, à l'exception de la caution de soumission ;
- Fausse(s) déclaration(s) ou des pièce(s) falsifiée(s) ;
- Absence de la caution de soumission conforme au modèle joint en annexe dans le dossier administratif à l'ouverture des plis ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence des prospectus illustrés accompagnés des fiches techniques du fabricant de chaque matériel ;
- Non respect d'une caractéristique technique majeure des équipements.
- Absence d'au moins deux références pour les prestations similaires (1^{ère} et dernière page du Marché ou de la Lettre-Commande enregistré + PV de réception)réalisées dans les cinq dernières années ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années et de ne pas figuré sur la liste officielle des entreprises défaillantes établis annuellement par le Ministère des Marchés Public.

15. Mode d'attribution

A l'issue de l'analyse financière, le soumissionnaire dont l'offre est conforme pour l'essentiel aux prescriptions du descriptif technique et qui présente l'offre de prix la moins disante sera retenu.

16. Conformité des offres

Toute offre non-conforme aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales du MINRESI, Service des Marchés Publics (bâtiment principal), BP 1457, téléphone 222 23 24 42 ou auprès du Chef de service administratif et financier du Centre National d'Education(CNE), bureau n°26 téléphone 675 736545 /69909 4615.

18. Numéro vert du MINMAP

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48.

Ampliations:

- MINMAP
- ARMP
- CIMP/MINRESI
- Archives
- Chronos

Yaoundé, le 22 AOUT 2024

 **Professeur Titulaire des Universités**



NOTICE OF CONSULTATION FOR A REQUEST FOR QUOTATION N°003/RQ/CNE /ICPM-MINRESI/2024 OF 2... 2024 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER MATERIALS AT THE NATIONAL CENTRE FOR EDUCATION

1. Subject of the invitation to tender

As part of the execution of her Public Investment Budget, the Head of National Centre for Education in emergency procedure an Open National Invitation to tender for the supply and installation of computer materials at the National Centre for Education.

2. Nature of services

The services to be provided by this contract include the supply and installation of computer materials at the National Centre for Education.

3. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian enterprises with experience in the domain.

4. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget 2024 of the National Centre For Education; Budget head N°220400.

5. Delivery deadline

The maximum delivery deadline allowed by the Project Owner for the supplies that constitute this tender shall be one (01) month.

6. Allotment

The work covered by this contract consists of a single lot.

7. Estimated cost

The estimated cost of the work is ten millions (10 000 000) FCFA.

8. Consultation and withdrawal of the File

The Tender File may be consulted during working hours at the Ministry of Scientific Research and Innovation, Department of General Affairs, Publics Contracts Service, PO BOX: 1457 phone 222 23 24 42 as soon as this notice is published.

The file may be obtained at the Ministry of scientific research and innovation (MINRESI), Department of General Affairs, Publics Contracts Service, PO BOX 1457, Phone 222 23 24 42 following the publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of 25000 (twenty five thousand) francs CFA, payable at the public treasury.

9. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach to the Publics Contracts Service of the Ministry of scientific research and innovation (MINRESI) not later than 2... 2024... at 2 pm and should carry the inscription:

"NOTICE OF CONSULTATION FOR A REQUEST FOR QUOTATION N°003/RQ/CNE /ICPM-MINRESI/2024 OF 2... 2024 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER MATERIALS AT THE NATIONAL CENTRE FOR EDUCATION"

"TO BE OPENED ONLY DURING A BID-OPENING SESSION".

10. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

11. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase



The opening of the administrative documents and the technical and financial offers will take place on 19.08.2024 at 3 PM local time by the Tenders Board of MINRESI in the meeting hall.

Only bidders can attend or be duly represented by a person of their choice.

12. Bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a recognized bank or Insurance Company approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list included in section 11 of the Tender File of an amount of two hundred thousand (200 000) francs CFA and valid thirty (30) days following the original date of the validity of the offers.

13. Tender evaluation of offers

The evaluation of the offers will be made in three stages:

Stage 1: Verification of the compliance of the administrative file, from each bidder;

Stage 2: Technical evaluation of compliant administrative files;

Stage 3: Analysis of the financial offers of bidders with compliant administrative and technical files.

14. Eliminary criteria

- Absence or non-compliance a document in the administrative file other than the bid bond wither 48 hours after the opening of the tender,
- False declarations or falsified documents;
- Absence of bid bond in the administrative file;
- Non compliance with the descriptions of the service;
- Absence of a quantified unit price;
- Absence of technical datasheets and manufacturer's prospectuses;
- Non compliance with all the major technical characteristics of equipments
- Absence of two or more references for similar service (1st and last page of the contract + approval report) realized in the last three years;
- Lack of a declaration on honor that the bidder has not failed to fulfill a contract during the last three (3) years and is not on the official list of defaulting companies published annually by the Ministry of Public Contracts.

15. Contract award

The Contracting Authority will grant the contract to the bidder whose file, technically and administratively compliant, offers the lowest bid, deemed to be and substantially in accordance with the tender file.

16. Conformity of tenders

Any offer non-in compliance with the prescriptions of the File consulted will be declared unacceptable.

17. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours at the Ministry of Scientific Research and Innovation (MINRESI), Department of General Affairs, Publics Contract Service, PO BOX 1457, Phone 222 23 24 42, or at National Centre for Education, Administrative and Financial Service Tel: 675 736545 /69909 4615.

18. MINMAP's toll-free number

For any attempt at corruption or malpractice, kindly contact MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48.

Copies:

- MINMAP
- ARMP
- Tenders board /MINRESI
- Archives
- Notice board

on the 22.08.2024.....
The Contracting Authority
National Centre for Education
Ministry of Scientific Research and Innovation
MINISTRE DE LA RECHERCHE ET DE L'INNOVATION
Professeur Titulaire des Universités